

Modaes

Look

Amancio Ortega, en las calles de Arteixo

Los vecinos del pueblo gallego han comenzado una recogida de firmas para la construcción de una rotonda en homenaje al fundador de Inditex.

Modaes
20 may 2019 - 05:00

Amancio Ortega, en las calles de Arteixo

Image not found or type unknown

Amancio Ortega decora las calles de Arteixo. Los vecinos del municipio gallego han comenzado una recogida de firmas para poner una glorieta en homenaje al empresario, fundador del gigante de distribución de moda Inditex.

El objetivo es “agradecer en vida a Amancio Ortega todo lo que hizo y hace por Arteixo y por fomentar trabajo”, según se explica en la campaña puesta en marcha en Change.org, que por ahora acumula cien firmas.

“Creemos que es justo ponerle su nombre a alguna calle, parque, zona de Arteixo y aprovechando la nueva glorieta que están haciendo frente a la panadería Rozas y A Groufa, sería una buenísima idea dedicarle a él ese espacio nuevo”, ha explicado Carolina Mourino, quien ha puesto en marcha la iniciativa.

1 / 1

<https://www.modaes.com/look/amancio-ortega-en-las-calles-de-arteixo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.